
Anfrage des Bezirksausschusses Berg am Laim an die Landeshauptstadt München vom 

18.05.2021 

Anfrage: Daten zur Entwicklung der Corona-Inzidenzwerte in Münchner Stadtbezirken 

Der Bezirksausschuss Berg am Laim würde gerne von der Landeshauptstadt München wissen, ob die 

Stadt München Daten zur Entwicklung der Corona-Inzidenzwerte in den einzelnen Stadtbezirken 

Münchens erhebt. Wenn dies der Fall sein sollte, dann würde der Bezirksausschuss Berg am Laim 

gerne über die Entwicklung und den Verlauf der Inzidenzwerte in Berg am Laim, sowie im Vergleich 

dazu in den anderen Münchner Stadtbezirken informiert werden. 

Begründung der Anfrage: 

Am Beispiel der Erhebung und Entwicklung der Corona-Inzidenzwerte in der Stadt Köln wird 

ersichtlich, dass Corona-Inzidenzwerte in einigen Stadtteilen besonders deutlich über dem 

durchschnittlichen Inzidenzwert liegen. Diese Information erlaubt eine zielgenauere Eindämmung der 

Pandemie durch ortsspezifische Test- und Impfkampagnen.  

  

Anfrage von: Julian Zieglmaier, Mitglied im Bezirksausschuss Berg am Laim, Die Linke 

 

 


